

SKISAISON 2022/23: AUSVERKAUFTER EXPERT TALK MIT SKISTAR AKSEL LUND SVINDAL UND FREERIDE FILMFESTIVAL AUF DER BURG KAPRUN

Dieses Wochenende, von 04. – 06. November 2022, stand Zell am See-Kaprun ganz im Zeichen des Wintersports unter dem Motto "Upgrade your Skills". Im Zuge der SnowTime 2022 drehte sich am gestrigen Samstag alles um den Skistar Aksel Lund Svindal. Der legendäre Ski-Allrounder mit Geschwindigkeit im Blut war zu Gast beim diesjährigen Expertentalk in der Burg Kaprun. Im Gespräch mit dem norwegischen Ausnahmeathleten sprach der Doppel-Gesamtweltcupsieger über seinen Willen, Teamgeist und die Durchhaltekraft, die ihm manches Comeback ermöglichten. Das Eventwochenende wurde am Freitagabend vom Freeride Film Festival erfolgreich eröffnet. Darüber hinaus bot das Event das ganze Wochenende ein aktives Rahmenprogramm auf dem Gletscher Kitzsteinhorn.

Der frühe Start in die extralange Wintersaison mit Neuschnee am Gletscher Kitzsteinhorn wurde genutzt und mit dem Event SnowTime von 4. bis 6. November perfekt auf die Wintersaison 2022/23 eingestimmt. Am Samstag konnten sich Gäste auf das absolute Highlight des Wochenendes freuen: Aksel Lund Svindal gab beim ausverkauften, exklusiven Talk auf der Burg Kaprun persönliche Einblicke über aktuelle Projekte nach seinen 17 Weltcupsaisonen. Die spannenden Erzählungen zwischen Niederlage und Erfolg begeisterten das Publikum.

EXKLUSIVE EINBLICKE IN DIE WELT EINES SKISTARS

Als einer der erfolgreichsten Skirennläufer seiner Zeit hat Aksel Lund Svindal 36 Rennen in vier von fünf Disziplinen gewonnen, sowie zwei Olympia-Siege, zwei Gesamtweltcupsiege und fünf Weltmeistertitel in der Tasche. 2019 hat er nach vielen Rennjahren in den Beinen seine Karriere offiziell beendet. Mit Hinblick auf seinen bald 40. Geburtstag sprach er beim Expertentalk auf der Burg Kaprun parallel zu seiner sportlichen Laufbahn in der Vergangenheit auch über seine stets laufenden und anstehenden Projekte. Nach Verletzungen schaffte er dank enormer mentaler Stärke und Durchhaltekraft erfolgreiche Comebacks. Bereits früh kümmerte sich der sympathische Norweger um das Thema Nachhaltigkeit und investierte in Start-Ups. Als Ex-Skirennläufer veröffentlichte er 2020 seine Autobiografie "Größer als ich". Ein eindeutiges Highlight des Gesprächs stellte die Kundgebung seiner Premiere als Ski-Mitentwickler dar. Gemeinsam mit seinem langjährigen österreichischen Ski-Partner HEAD und Porsche hat Aksel Lund Svindal zwei Skimodelle mitentwickelt. Durch die vom Rennski inspirierten Konstruktionen vermitteln die Modelle ein einzigartiges Fahrgefühl mit Vollholzkern, Carbon sowie Titanal-Layern. Der "Porsche 7 Series" ist perfekt für präparierte Pisten. Mit dem "Porsche 8 Series" bringt der Ski-Allrounder mit seinen Partnern einen handgefertigten High Performance-Ski für Piste und Gelände auf den Markt.



Aksel Lund Svindal, norwegischer Ex-Skirennläufer: "Ich freue mich immer, wenn ich in Österreich bin. Denn vor allem zu dieser Jahreszeit bedeutet das meistens, dass es was mit Skifahren zu tun hat. Es war richtig cool am Gletscher die neuen Porsche HEAD Ski den Journalisten und Leuten zu zeigen und am Abend mit einem alten Bekannten wie Stefan Steinacher auf der Burg zu sprechen. Ich freue mich schon, wenn ich das nächste Mal wieder in Zell am See-Kaprun bin, aller Voraussicht nach beim GP Ice Race Ende Jänner 2023."

GEBÜHRENDER AUFTAKT DES FREERIDE FILM FESTIVAL

Am Vorabend, Freitag, 4. November, feierte das Freeride Film Festival den Startschuss der Tour durch Österreich, Deutschland und der Schweiz und bildete als ersten Programmpunkt des SnowTime Wochenendes die perfekte Einstimmung. In den ehrwürdigen Burggemäuern der Burg Kaprun begeisterten die Filme "Into The Void", "Luzhba", "Gale", "La Forteresse" sowie "Sinner und Fields" die zahlreichen ZuschauerInnen. Die fünf Ski- und Snowboardfilme setzten Power, Powder und Action in Szene. Erzählungen von Profis der Skigeschichte und atemberaubende Naturaufnahmen gaben ein hochspannendes Debüt des diesjährigen Freeride Film Festival in der ausverkauften Burg Kaprun.

SNOWTIME - ABWECHSLUNGSREICHES PROGRAMM AM KITZSTEINHORN

Während des Wochenendes kamen alle Winterbegeisterten auf den Gletscher Kitzsteinhorn zusammen und haben im Rahmen der Veranstaltung SnowTime alles rund um das Thema Wintersport erfahren. Neben dem hochspannenden Expertentalk mit Aksel Lund Svindal und dem Freeride Filmfestival wurden am 5. und 6. November die neuesten Ski- und Snowboardmodelle der führenden Wintersport-Marken getestet. Bei den Ski- und Snowboard-Workshops der Skischule Kaprun Oberschneider wurde in Kleinstgruppen an der Skitechnik gefeilt. Nach einigen Tipps zur Verbesserung der Technik wurden die Sequenzen in Slow Motion analysiert und eine perfekte Vorbereitung für die Wintersaison 2022/23 garantiert. Bründl Sports Rennserviceleiter Hans Hofer zeigte bei den Wachs- und Skiservicekursen außerdem wie die Ski rennfertig gemacht werden und gab wertvolle Tipps für das perfekte Equipment in dieser Wintersaison. Auch Freestyler kamen voll und ganz auf ihre Kosten und konnten am Glacier Park am Kitzsteinhorn am 5. November 2022 beim Cash4Tricks ihr Können unter Beweis stellen. Viele weitere Wintersportaktivitäten sowie Kulinarikangebote rundeten das SnowTime Event ab und haben den frühen Saisonstart in Zell am See-Kaprun und am Gletscher Kitzsteinhorn gebührend zelebriert.

Ing. Norbert Karlsböck, Vorstand der Gletscherbahnen Kaprun AG: "Wir freuen uns über eine gelungene Veranstaltung zum Winterauftakt. Auch der Neuschnee kommt pünktlich und begeistert unsere Gäste am Kitzsteinhorn mit einer Top-Schneequalität. Das SnowTime Programm bot alles rund um das Thema Wintersport und die Sehnsucht nach Auszeit in den Bergen und aktivem Wintersport bleibt bei vielen Menschen ungebrochen hoch."



Mag. Renate Ecker, Tourismusdirektorin Zell am See-Kaprun: "Mit SnowTime feiern wir den frühen Saisonstart am Kitzsteinhorn mit dem Besten, was der Wintersport zu bieten hat. Die Burg Kaprun bietet immer wieder eine perfekte Location für Veranstaltungen aller Art. Mit dem Freeride Filmfestival am Freitag konnten wir geniale Videoproduktionen bestaunen. Als absolutes Highlight des SnowTime Eventwochenendes inspirierte Aksel Lund Svindal beim exklusiven Expert Talk. Ein großes Dankeschön an alle Partner und das gesamte Team."

Kontakt:

Zell am See-Kaprun Tourismus GmbH Christina Schaireiter, BA +43 6542 770 28 c.schaireiter@zellamsee-kaprun.com